
質問
順位

通 告 者
関連質問
通告者

1 公明党 1 年収の壁について

中村　努 (1) 市長の評価

(2) 財政に与える影響と対策

(3) 住民税等に与える影響

(4) 住民税非課税世帯の動向と影響する主な事業

2 子ども医療費窓口完全無償化について

(1) 行政評価と周辺自治体との協議状況

3 中学生のキャリア教育について

(1) 本市の取組状況

(2) 伊那市中学生キャリアフェス

4 地域防災について

(1) 避難所運営の目指す姿

(2) 災害時の「ＴＫＢ（ﾄｲﾚ・ｷｯﾁﾝ・ﾍﾞｯﾄﾞ）」の調達計画

(3) 企業との災害時応援協定の在り方

(4) 地区ごとの防災計画と防災士の組織化

5 農福観連携事業について

(1) 障がい者（児）の就労支援

(2) 民間就労支援施設への支援

(3) 農福観連携事業を可能とするインフラ整備

6 レザンホールについて

(1) 特定天井の改修工事

(2) 劇場・音楽堂等の子供鑑賞体験支援事業

令和６年１２月定例会　代表質問順位及び質問事項表
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質問
順位

通 告 者
関連質問
通告者

2 新政会 1 市長の政治姿勢

赤羽　誠治 (1) 市長任期前半２年を振り返って

① 折り返し点での市政運営の検証について

② 令和７年度予算編成方針と財政運営について

(2) 大型ハード事業と公共施設等総合管理計画について

① 公共施設の老朽化等に伴う大型改修整備と新平出博物館計画について

② 市営野球場のあり方と公共施設等総合管理計画について 牧野　直樹

2 教育行政

(1) 総合体育館について

① 利用状況について

② 利用予約について

(2) 中学校部活動の地域移行について

① 地域移行の具体的姿と状況について

② 保護者の経済的負担の現状と移行後の見込みについて

③ 運動部・文化部の指導者確保と受け皿について

(3) 小中学校の給食について

① 調理員の待遇と人員について

② 安全・安心、栄養価等を考慮した食材の活用について

3 道路行政

(1) 除雪業務の時間外労働の上限規制について

(2) 塩尻バイパス長畝信号機の東山山麓線への右折レーン延長整備について

(3) 市内道路ネットワークの整備計画について 牧野　直樹

(4) のるーと塩尻の運営状況

4 農業公社の事業状況について

質 問 事 項



質問
順位

通 告 者
関連質問
通告者

3 日本共産党 1 主権者である市民の求める市政について

小澤　彰一

2 本市の農業・林業の振興について

(1) 食料自給率向上について

(2) 林業再生について

① 多様な木材活用の開発・発信

② 燃料としての活用

3 市民の文化的で安心な生活について

(1) 教員の働き方について

(2) 部活動の地域移行に伴う指導者確保と指導手当予算化について

(3) 学校給食無償化について

(4) 自衛隊への市民の基本情報提供について

(5) 小坂田公園の利用状況について

(6) 補聴器購入補助について

4 本市の産業の振興について

(1) JR塩尻駅前の整備について

(2) 中心市街地の状況について

(3) 市内企業の労働力不足について

(4) ソバ切りの振興について
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質問
順位

通 告 者
関連質問
通告者

4 清風クラブ 1 市長の政治姿勢について

平間　正治 (1) 今後の行政推進について

① 行政経営方針

② 新年度予算編成方針等

(2) 課題への対応について

① 子育て支援

② 公共施設の再整備

③ 信州Ｆ・パワープロジェクト

④ 大門商店街活性化

⑤ 行政ＤＸの推進
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質問
順位

通 告 者
関連質問
通告者

5 政進会 1 「百瀬市政」任期中間点での成果と課題について 青柳　充茂

石井　勉 (1) 市長職務２年間の成果、反省及び課題の総括

(2) 市長日程消化、予算編成、組織・人事、内部統制等分野別課題

(3) 「新しい市政・百瀬カラー」実現のための方策

2 地域共生及び福祉支援施策推進の現状と課題について 樋口　千代子

(1) 福祉事務所の社会福祉主事配置状況について

(2) 障がい児支援について

(3) 事業所撤退の原因と影響及び市の責務について

(4) 認知症に関する理解促進に向けて

3 多様な市民が安心して暮らせるまちづくりについて 百瀬　友彦

(1) 多文化共生に配慮した災害支援対策について

(2) 移住定住に向けたプロモーション戦略について

4 地域の活性化と持続可能な発展に向けた取り組みについて

(1) 有害鳥獣被害対策の持続可能なモデル構築について 百瀬　友彦

(2) 松枯れ対策の強化策について 小野　芳幸
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質問
順位

通 告 者
関連質問
通告者

6 市民派連合 1 市長の政治姿勢について

篠原　敏宏 (1) 新年度予算編成方針と重点施策について

(2) 市長マニフェストの実現に向けた財源確保は

～「１０３万円の壁」市政への影響と対策～

(3) セイコーエプソンとの包括連携協定について

2 信州Ｆ・パワープロジェクトと林業振興

(1) ソヤノウッドパワーの経営破綻について

① 県の責任と市への影響について

② 新会社と信州Ｆ・パワープロジェクトの今後

(2) 塩尻市森林公社の役割について

(3) 松くい虫対策について

3 地域防災と能登半島地震の教訓

(1) 震災に備えて／地域防災計画の見直しは

(2) 楢川地区防災倉庫の活用について

(3) コミュニティＦＭ放送について

4 農業振興

(1) 有機農業の普及とオーガニックビレッジ宣言について

(2) 法人の農業参入と集落営農について

(3) 塩尻市農業公社の役割について

(4) 市民農園運営の実態について

5 小中学生の不登校の実態

(1) 文科省「児童生徒の問題行動、不登校調査」発表について

(2) 子どもの居場所対策について

6 塩尻市ＤＸ戦略

(1) 戦略とその推進体制について

(2) 戦略におけるマイナンバーカード・マイナ保険証の位置づけ
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